

Der Heinrich-Greinacher-Preis wird alle zwei Jahre verliehen. In der Regel geht er an eine(n) oder zwei Forscherinnen oder Forscher, die in Bern Physik studiert haben oder längere Zeit an den Physikalischen Instituten der Universität tätig gewesen sind. Ihre Forschungsprojekte sollen Bezug haben zu den Arbeitsgebieten, in denen Professor Heinrich Greinacher tätig gewesen ist, oder die sich aus seiner Tätigkeit heraus entwickelt haben.

Der Preis 2008 beträgt Fr. 20'000.- .

Die Preisvergabe erfolgt durch den Stiftungsrat der Heinrich-Greinacher-Stiftung auf Vorschlag eines wissenschaftlichen Komitees von Mitgliedern der Physikalischen Institute der Universität Bern.